

Lieber Herr Richter, Liebe Mitglieder des Kaarster Bienenwerks,

vielen Dank für die Einladung, an der ich heute leider aus Termingründen nicht teilnehmen kann.

Das Kaarster Bienenwerk setzt auf die Aufklärung für den Erhalt der Artenvielfalt. Das ist in unserer Gesellschaft ein wichtiges Thema, das leider viel zu lang verkannt wurde. Denn über 75 Prozent aller Nutz- und Kulturpflanzen in Europa sind auf die Bestäubung durch Bienen angewiesen. Die Bedeutung dieser kleinen Insekten ist demnach von unschätzbarem Wert für uns alle.

Ihr Verein bietet unter anderem Kurse für Neu-Imker an, siedelt Bienenschwärme um und hat in der Vergangenheit bereits zahlreiche Projekte zur Aufklärung an Kindergärten und Schule angeboten. Vor allem für die tolle Arbeit mit den Kindern danke ich Ihnen von ganzem Herzen, denn ich weiß, wie sehr Kinder davon profitieren und dass sie hier wertvolle Impulse für ihr ganze Leben mitnehmen.

Das Kaarster Bienenwerk und damit Ihr Engagement ist eine tolle Möglichkeit um den Menschen den immensen Wert der Bienen näherzubringen. Es ist schön, dass es das Kaarster Bienenwerk gibt.

Ich wünsche Ihnen für die weitere Zukunft vom Kaarster Bienenwerk alles Gute und danke Ihnen für Ihre wertvolle Arbeit.